



Les cathédrales du port de pêche de Lorient ont retrouvé leurs portes, et elles en jettent!



La cathédrale Ouest a retrouvé ses portes monumentales refaites à neuf avec sa couleur jaune d'origine. © Ouest-France

L'aire de réparation navale de Lorient (Morbihan) a retrouvé des couleurs avec l'installation de portes monumentales jaunes, leur couleur d'origine en 1940.

Avec leurs 25 mètres de haut et leur couleur jaune elles se voient de loin. [Surnommées les cathédrales](#), les deux bunkers monumentaux construits en 1940 par les Allemands pour abriter leurs sous-marins pendant la Seconde Guerre mondiale ont retrouvé leurs portes après un an de travaux.

Des éléments du patrimoine

Les deux bâtiments de 81 m de long ont été vidés et restaurés de fond en comble. Les portes de la cathédrale Ouest ont été démontées et confiées au chantier AML situé en face pour une restauration complète et une colorisation en jaune.



La façade de la cathédrale Est a été aménagée avec une large porte pour mettre à l'abri le chariot automoteur. Ouest-France

Le mur de briques qui fermait la cathédrale Est a été détruit et remplacé par une façade jaune elle aussi, une ouverture pour apporter la lumière et une large porte pour laisser passer le mille-pattes, le chariot automoteur de 36 roues qui s'y abritera.

Olivier CLÉRO. Ouest-France